



Maria, Hilfe der Christen Schwarze Muttergottes von Benrath

Oktober 2022

Die Gottesmutter steht an vielen Wallfahrtsorten im Mittelpunkt. Ob als Schmerzensmutter mit ihrem toten Sohn auf dem Schoß, als Hilfe der Christen oder als Himmelskönigin – stets weist sie auf den, der unser Erlöser ist, auf Christus. Er ist das Ziel wahrer Marienverehrung. Der Satz der Muttergottes bei der Hochzeit zu Kana gilt allen Pilgern: „Was er euch sagt, das tut.“

*Heilige Gottesmutter Maria,
deine Erwählung erinnert mich, dass Gott sich auch für mich entschieden
hat und auch mir seine Verheißung gilt.*

*Heilige Gottesmutter Maria,
deine Berufung sagt mir, dass Gott auch mich gerufen hat, mir seine Gnade
schenken zu lassen.*

*Heilige Gottesmutter Maria,
dein Gehorsam ermutigt mich, auf Gott einzugehen und sein Wort
geschehen zu lassen.*

*Heilige Gottesmutter Maria,
dein Vertrauen weckt in mir neues Zutrauen zu den verborgenen Plänen
Gottes.*

*Heilige Gottesmutter Maria,
dein Magnifikat erzählt von all dem Großartigen, das Gott in denen wirkt,
die es ihm erlauben.*

*Heilige Gottesmutter Maria,
dein Herz zeigt mir, dass die Liebe zu Gott auch die Menschen mit
einschließt.*

*Heilige Gottesmutter Maria,
dein Weg führt mich zu tieferem Vertrauen auf Gott, der uns niemals
aufgibt.*

(Verfasser unbekannt)

